

12/4.5

スケート教室開催

笠松運動公園山新スイミングアリーナ（屋内アイススケート場）において、市内小学生4～6年生を対象としたスケート教室を開催しました。

2日間で53名の児童が参加し、班の指導者に靴のはき方や立ち方・転び方などの基本をはじめ、滑り方のコツを丁寧に指導してもらいました。2時間ほどのスケート教室でしたが、児童たちは転びながらも、見る見るうちに上達し、最後には楽しそうにスイスイと滑ることができるようになりました。



▲みんなで楽しく滑りました！

12/6.7

母校で調理実習

本市出身で、現在はシェラリゾート白馬の総料理長を務める金澤光久シェフ及び山方中学校・昭和62年度卒業生有志一同より、子供たちの食育に役立ててほしいとレシピ本「たったこれだけでびっくりするほどおいしくなるコツ教えます」が20冊寄贈され、市内小中学校と高等学校へ配られました。

7日(火)には、金澤シェフの出身校である山方中学校にて、金澤シェフが講師となり、レシピ本にも掲載されている「パルマ風リゾット」の調理実習を行いました。



▲真剣に料理する中学生の皆さん

12/12

国際交流フェスティバル

市国際交流協会主催の「第12回国際交流フェスティバル～コロナに負けない国際交流～」が開催されました。ステージ発表は空手演武や花いけ実演会、立体切り絵やネパールダンス、ジャマイカダンスなど様々な国の文化に触れることができる内容でした。本年度は、新型コロナウイルス感染症の影響により収容人数や時間など多くの制限がある中での開催となりましたが、万全な感染対策をとりながら、海外出身者と市民の方々の交流を深めることができました。



▲参加の皆さんで集合写真

12/14

「虹のポケット」と見守り協定締結



市では、高齢者等で買い物に行けない方に、地元産の野菜や日用品まで取り揃え各家庭へ届けて販売を行っている「虹のポケット」と見守り協定を締結しました。

この協定では、訪問中や配送中に、いつもと違う様子に気付いたとき、行政機関等へ連絡してもらい、地域内で安心安全に暮らす支援にご協力いただけることになっています。

◀(右)後藤 悟子理事長